
Pièces 4 Pièces

Superficie 137 m²

Référence 85614273

Prix 2 450 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement à vendre (92200)
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A une des plus belles adresses de Neuilly,  face au bois de Boulogne et avec des

vues  spectaculaires,  lumineux  et  sans  aucun  vis-à-vis,  dans  une  copropriété

soignée de standing avec gardienne,  un  appartement  rénové avec des matériaux

de  qualité.  En  dernier  étage,  ce  bien  de  137  m2  loi  Carrez  comprend  une  vaste

double réception avec cuisine américaine dînatoire face au bois, deux belles suites

(trois  à  l'origine)  avec  chacune  leur  salle  de  bains,  toilettes.  Nombreux  placards,

dressings. Une cave et un parking complètent ce bien rare à la vente.

At  one  of  Neuilly's  finest  addresses,  facing  the  Bois  de  Boulogne  and  with

spectacular views, bright and unoverlooked, in a well-kept luxury condominium with

janitor,  an  apartment  renovated  with  quality  materials.  On  the  top  floor,  this  137

sqm loi Carrez property comprises a vast double reception room with an open-plan

dining kitchen facing the woods, two beautiful suites (three possible), each with its

own bathroom and toilet. Numerous cupboards and dressing rooms. A cellar and

parking space complete this rare property for sale.

VANEAU TROCADERO

64, avenue Raymond Poincaré - 75016 PARIS 16EME
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